




















































ORÇAMENTO
PARTICIPATIVO

Nome: 

Bairro: 

Telefone: (  ) 

Entidade: 

Seja protagonista da sua cidade e deixe sua sugestão.

O objetivo da Administração Municipal é fortalecer o
papel do cidadão e ampliar a sua participação na gestão

de recursos da cidade.
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Data/hora Nome E-mail Bairro Qual eixo social? Escolha entre essas secretarias Deixe sua sugestão abaixo:

sexta-feira, 19 de agosto de 2022 Davi Borges davi.neres.m@gmail.com Jardim Boa Esperança Econômico Turismo Ponte ligando a minha casa para praia

terça-feira, 23 de agosto de 2022 Rosana Oliveira Rocha Zazarochaartista@gmail.com Centro Social Cultura Estímulo ao respeito e acolhimento às diversidades por meio de esclarecimentos e atividades culturais relacionadas ao universo LGBTQIA+, seja pelos protagonistas ou pela sua arte.

segunda-feira, 22 de agosto de 2022 Júlio César Gonçalves juliogonc@gmail.com Astúrias Urbano Convivência Social Construção de um novo mercado de peixes visando manter controle do mal cheiro e perturbação de sossego na área.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Rainara Santana Peixinho rainarasantana@outlook.com Santa Clara Social Cultura Casa cultural para os moradores do bairro.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Pedro Souza pedrinho20@gmail.com Jardim Progresso Social Cultura Casa de Show, a maioria dos jovens atravessam para santos para terem entretenimento 

terça-feira, 23 de agosto de 2022 Claudemir Domingues De Oliveira claudemirdominguesmiro@gmail.com Morrinhos 1 Urbano Trânsito Falta lombadas próximo as escolas e creches 

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Clarice hotmaildeal@hotmail.com Centro Social Cultura
Fazer uma estátua do grande artista Renato Blaschi , um expoente do Guarujá que exalta o cenário das artes plásticas no Brasil com suas técnicas emblemáticas e temas de repercussão internacional. Reconhecidamente um talento que precisa 
ser desvelado e exposto à população. Inclusive poderia ser de sua autoria a peca, ele fazer a escultura retratando a si me mesmo, mostrando a triialética entre o ser, o artista e o cidadão guarujaense. 

terça-feira, 23 de agosto de 2022 Nikolas nikolas_720@hotmail.com JD boa esperança Urbano Operação Urbana Construir o pedaço faltante da ciclovia em frente a rodoviária. Centenas de ciclistas arriscam a vida diariamente naquele trecho em meio aos carros para se locomoverem até o trabalho.

terça-feira, 23 de agosto de 2022 Luisa luisa_siqueira8@hotmail.com Vila Áurea Urbano Operação Urbana
Revitalização na principal avenida do Guarujá, a av. Santos Dumont. 

terça-feira, 23 de agosto de 2022 Christiliana Ribeiro christiliana@hotmail.com Vila Zilda Urbano Meio Ambiente
Gostaria que os bairros, tivessem lixeira para coleta seletiva, e algum programa incentivado a reciclagem e as ruas mais limpa; incluído a limpeza das necessidades dos pet, aonde poderia ter em alguns pontos posto de saquinho e lixeira para 
colocar. Cidade limpa é mais bonita.

terça-feira, 23 de agosto de 2022 Gilson vieira dos santos gilsonvieira61@gmail.com paecará Urbano Convivência Social
Solicito que seja implantadas no corredor comercial de Vicente de Carvalho, que é integrado pelas Av. Thiago ferreira (inicio da praça 14 bis)  e final (terminal de ônibus) nas proximidades da Av. São Jorge com a Santos Dumont, na Av. Guarujá 
e na Av. Joana de meneses faro com a santos Dumont,  câmeras de monitoramento para inibir a ação de delinquentes e auxiliar as forças de segurança.

terça-feira, 23 de agosto de 2022 Orlando joao de souza junior orlandojuniorgja@gmail.com vila alice Econômico Infraestrutura Urbana
Para um melhor desenvolvimento do comércio é primordial a questão segurança, e a questtão de monitoramento na principais vias do comércio é de fundamental importância, principalmente em VIcente de Carvalho, que por incrivel que pareça 
mesmo sendo o segundo maior comércio, não tem se quer uma camera de monitoramento em segurança.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guarujá São Paulo Guararu Social Cultura
Investimento na cultura criando a casa da cultura caiçara.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Brayan Arevalo brayan@arevalo.com.co Enseada Social Cultura
Na concordância com a lei a cultura Pablo Gustavo que dispõe ajudas para o setor audiovisual, o município do Guarujá precisa destinar recursos para a formação de novos realizadores do audiovisual, a criação de escolas de formação no 
audiovisual para as crianças é de muita importância sabendo que hoje em dia o setor audiovisual vem com força en qualquer área, seja industrial, social etc. 

sexta-feira, 19 de agosto de 2022 Valdir Dias producaoassuntocidade@gmail.com Enseada Social Desenvolvimento e Assistencia Social Operações para acolhimento de pessoas em situação de rua 

segunda-feira, 22 de agosto de 2022 Carolina Ribeiro Araújo da Silva Missninasakurai@gmail.com Vila Áurea Social Desenvolvimento e Assistencia Social Precisamos aumentar o cuidado com as pessoas vulneráveis como idosos, crianças e pcds, com trabalhos de inclusão, assistência e monitoramento. 

terça-feira, 23 de agosto de 2022 Rosana Oliveira Rocha rrosana.rrocha@gmail.com Centro Social Desenvolvimento e Assistencia Social Fixação de calendário com eventos relacionados à cultura LGBTQIAP+

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Giovanna Melo de Oliveira zizi.jugi@gmail.com Santa Rosa Urbano Operação Urbana Acho um absurdo não ter lixeiras nas praias da nossa cidade, deveria ser espalhado a cada km para evitar a poluição na nossa pérola do Atlântico

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Simone Souza Alencar simonealencar018@gmail.com Vicente de Carvalho Social Desenvolvimento e Assistencia Social Área de recreação para juventude nos espaços das praças públicas.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Vivian malufsister@yahoo.com Centro Social Desenvolvimento e Assistencia Social
Investir na correta remoção e destinação de mendigos e pedintes na região central e próxima das praias. É perigoso andar de dia e mais ainda à noite, pois existem também bandidos entre essas pessoas. Além de ser extremamente 
desagradável e espantar turistas e moradores. Tem que haver remoção dessas pessoas para local adequado onde receberão assistência. As ruas não são locais apropriados até por conta do frio. Tem que dar abrigo, asseio e comida em local 
apropriado. 

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 MARIA BUENO GOMES mariabgomes@uol.com.br STA CRUZ DOS NAVEGANTES Social Desenvolvimento e Assistencia Social
A ncessidade de IMPLANTAÇÃO/IMPLEMENTAÇÃO DE UM CRAS - Centro de Referência da Assistencia Social no bairro Santa Cruz, como sempre aparece nas propostas das Conferencias Municipais da Assistencia Social no municipio e 
nunca é colocada em pratica

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Maria Bueno Gomes mariabgomes53@gmail.com Todos Social Desenvolvimento e Assistencia Social aumento para 4 por cento do orcamento destinado a assistencia social, sem o qual não podemos colocar em pratica os serviços com qualidade para a população usuaria

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Davi Borges davi.neres.m@gmail.com Jardim Boa Esperança Econômico Infraestrutura Urbana Perimentral na Av. Piaçaguera, precisa urgentemente de uma revitalização em sua ifraestrutura e um reforço no asfalto, por conta dos caminhões

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Carlos Alberto da Silva Junior carlos.asjr21@hotmail.com Jardim Tejereba Urbano Trânsito Investimentos em mobilidade urbana: corredores de onibus, sistema integrado de transporte publico, melhorias nas ciclovias e calçadas, construção de bicicletários, reformas dos terminais, ou seja que se faça cumprir o contrato da city.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Aldabir aldabirdiasoliveira58@gmail.com Perequê Urbano Trânsito Asfaltar rua Luiz Capucci e semáforo com temporizador onde houver radar.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Vivian Puxian malufsister@yahoo.com Centro - pitangueiras Urbano Meio Ambiente

Destinar verba para intensa fiscalização de todos os edifícios para que estejam em dia com manutenção de fachada e encanamentos / rede hídrica. Diversos edifícios com fachada deteriorada têm pastilhas e partes da fachada ou até janelas 
caindo podendo afetar transeuntes ou veículos. Especialmente na região do centro e praias, é mais importante ainda, pois vários prédios estão feios demais dando aspecto de cidade fantasma. Há prédios até com tapume nas janelas baixas bem 
na orla das pitangueiras já perto enseada, coisa horrível de se ver. Vazamentos e rede hídrica (encanamentos) devem ser fiscalizados pela prefeitura com rigor, pois comprometem fachadas também, e causam descolamento de pastilhas ou 
outros itens que caem no pavimento ou veículos podendo ferir gravemente pessoas. Prédios problemáticos devem ser severamente multado se o valor fica revertido aos cofres públicos 

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guarujá São Paulo/ Guararu. Social Desenvolvimento e Assistencia Social Investimento em continuedade de ampliar a iluminação pública municipal de Guarujá ao longo da estrada Guarujá Bertioga o caso já está no ministério público i/ c 121/21.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Vivian malufsister@yahoo.com Centro pitangueiras Urbano Convivência Social
Construir centros de convivência social na região do Guarujá mesmo, pois só há coisas assim em Vicente de Carvalho. Tem que ter espaços para atividades de oficinas artísticas, esportes, e outras atividades de lazer e integração social 
financiadas pelo poder público para quem mora no centro e na região das praias também, pois somos quem paga os impostos mais caros e não temos nada que integre as pessoas gratuitamente. 

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Clarice Hotmaildeal@hotmail.com Cebtro Urbano Operação Urbana
Podiam fazer uma estátua do Marcelo Mariano, que é bem conhecido. 

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Aglai Viriato aglaiviriato212@gmail.com Cachoerinha Social Desenvolvimento e Assistencia Social
Mas  abrigos na cidade.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guarujá São Paulo / Guararu. Social Desenvolvimento e Assistencia Social Investimento em assistência social em uma base do atendimento SAMU na região do bairro Enseada  Guaruja para melhor tempo de resposta no atendimento ao cliente.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Vivian malufsister@yahoi.com Centro Urbano Meio Ambiente

Criar espaços onde tenha feira de adoção de animais do centro de zoonoses. O centro de zoonoses é longe em local que muita gente desconhece. Tem que mostrar esses animais lindos pra populscao, pra ter adoção. Tem que criar leis que 
obrigam donos de pet shop amostrarem os animais na vitrine para adoção (ou os pet shops poderiam até vender e lucrar com esses animais, tem muitos filhotes que seriam vendidos facilmente, e até animais maiores, sei que tem até cachorros 
de raça no centro de zoonose). Esses animais têm que ser bem tratados e mostrados à população no local onde as pessoas estão. Tem que mostrar a turistas, ajudaria muito os bichos e o município agilizar adoção pros animais, é algo facil que 
só requer boa vontade!!

quinta-feira, 25 de agosto de 2022 Marcia Nascimento dos Santos Silva marcianascimento55997215279@gmail.com Canta galo Social Desenvolvimento e Assistencia Social
Sugiro apoio para projetos socias futuros 
e já  existentes. Assim nosso bairro poderá alcançar e ajudar pessoas de várias idades e situações de vulnerabilidade. 

segunda-feira, 22 de agosto de 2022 Laura Ribeiro Araújo da Silva ribeiro0219@gmail.com Vila Áurea Social Educação
Melhorar a condição das escolas da cidade, promovendo a melhora de equipamentos como mesas, cadeiras, lousas, como também da infraestrutura muitas escolas alagam e tem goteiras na chuva, contratar professores pois en muitas faltam 
professores além de melhorar as condições de trabalho dos professores 

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Guararu Urbano Meio Ambiente Investimento no tratamento de rede de esgoto ecológicamente correto para as nossos povos tradicionais caiçaras ribeirinhos de famíliares de família de pescadores que vivem as margens do canal de Bertioga.

terça-feira, 23 de agosto de 2022 Melhoria nas escolas trindadedark@gmail.com Escolas mais próximas Social Educação Melhoria na nossa cidade na educação 

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Róbson Santos Gady Admgady@gmail.com Sítio Pae Cara Urbano Operação Urbana
Reinstalação de câmeras de monitorando para ter o objetivo de proporcionar mais segurança, câmeras de monitoramento deverão ser implantadas no canteiro central na Avenida Santos Dumont, de frente ao supermercado Krill, e na sequências 
das avenidas Guarujá, São Jorge, Av Luiz Gama, Praça 14bis,.ponto da barca, e na avenida Oswaldo Cruz e na região do Jardim progresso, todas deverão ser monitoradas pelos órgãos públicos simultaneamente e ponto fixo junto serviço na 
base sede da  GCM de Vte de Carvalho ou de Guarujá. 

terça-feira, 23 de agosto de 2022 Monalise Amad Ferreira lisamad10@hotmail.com Jd. Las Palmas Social Educação

Pleiteamos a criação de salas de aula que atendam as crianças do Infantil V da Escola Municipal Philomena Cardoso - Anexo Huguinho, no período da tarde, pois todos os alunos que frequentam o Infantil IV serão transferidos para o período da 
manhã no ano que vem. Não há opção de escolha do período para o ano que vem e a Escola de Educação Infantil mais próxima para atendimento, o Hermínia Neves Vitiello fica a mais de 2 km de distância do local onde residem as crianças. A 
Escola Philomena - anexo Huguinho atende os alunos dos Bairros Jd. Las Palmas, Astúrias, Tombo e Guaiuba e não contamos com outra Escola Pública na região para atender a clientela. Os pais que trabalham no período da tarde, como eu, 
que não possuem um familiar para ficar com a criança no período da tarde ou condições financeiras para pagar um transporte para levar seus filhos à outra Escola serão muito prejudicados. A Lei assegura ao aluno o direito de frequentar uma 
unidade escolar próxima de sua residência. A Escola Municipal Philomena Cardoso - anexo Huguinho, possui espaço físico na área onde é localizado o "Parquinho da escola" para a cosntrução de mais três salas de aula que poderiam prestar 
atendimento no período da tarde ou integral. 

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Róbson Gady admgady@gmail.com Sitio Pae Cara Urbano Operação Urbana
Serviço 24h - Instalação de posto base de polícia na entrada do distrito de Vte de Carvalho especificamente no canteiro central sentido Rodovia Piaçaguera (Rodovia Conego Domenico Rangoni) Av. Aurea Gonzales de Conde, e uma guarita na 
Rua do Adubo no Distrito de Vicente de Carvalho, todas funcionando 24h com viaturas fixas de policiais e GCM como monitoramento e computadores do mesmo moldes da que possuímos no Guarujá (centro).

terça-feira, 23 de agosto de 2022 Jane Pantel janepantel7@gmail.com Jrd. Sta. Maria Social Educação Ato (palestras, fala na tribuna da camara, cine Les, palestras sobre saude da mulher lesbica, palestra sobre violencias e visibilidade) em comemoração ao mês da VISIBILIDADE LÉSBICA - Agosto 

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guarujá São Paulo/Guararu. Urbano Meio Ambiente Investimento de um centro de zoonoses e bem estar animal na área da avenida Dom Pedro na região do lado Guaruja.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guarujá São Paulo/ Guararu Social Educação
Investimento para uma creche na região do rabo do dragão para atendimento para as nossas crianças onde os pais necessita trabalhar pode ser no local onde até 2020 já existia a escola bom Jardim no Km 17 na estrada Guarujá Bertioga.
Prédio desativado pelo Estado podendo ser utilizado para tal benefício de uso de uma creche.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Róbson Gady admgady@gmail.com Sítio Pae Cara Urbano Trânsito
Canteiros centrais das avenidas do distrito: Fazer área de laser e canteiros estratégicos de arborização novas vias de pedestres e Ciclofaixa ou Ciclovia nas avenidas do distrito, fazer a retirada dos estabelecimentos irregulares nos portes 
públicos centrais das avenidas. (Avenidas Guarujá, São Jorge, Vila Áurea, Av Idalino Pines (Rua do Adubo) - Jardim Boa Esperanca , Avenida Tambaú é na Avenida São Paulo sentido Base Aérea. 

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guarujá São Paulo/Guararu Econômico Turismo
Investimento em pieres públicos sociais onde vivem as Comunidades pesqueiras na ilha de santo Amaro e trilhas ecológicas juntos as comunidades para visitação turística que fique por conta das Comunidades locais para geração de emprego e 
renda através da economia solidária.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guarujá São Paulo / Guararu Social Educação Investimento em projetor mais creches para cobrir o déficit de números de crianças de idade de creche fora da escola.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guarujá São Paulo/Guararu Urbano Trânsito
Investimento em sinalização na estrada Guarujá Bertioga como pintura de faixa de travessia de pedestres substituição de contentores de lixo.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guarujá São Paulo/Guararu Econômico Desenvolvimento Econômico Investimento em mais projetos sociais através do projeto economia solidária para os nossos bairros da nossa cidade Guarujaense.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guarujá São Paulo/Guararu Urbano Convivência Social
Investimento no restaurante popular para a região da praia do Perequê .

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guarujá São Paulo / Guararu. Social Educação Investimento em concurso público para professores para crianças com autismo onde estes alunos depende de um professor para cada aluno em cada sala de aula onde a falta deste profissional prejudica o desenvolvimento do aluno.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Gislene Cavalheiro Giss.bruin@gmail.com Enseada Social Educação
Tenho uma Editora de Livros infantis aqui no Guaruja, gostaria da ajuda Só de um espaco da Prefeitura onde fariamos uma área social so para ajudar as criancas, no reforço escolar. Nos providenciariamos tudo, contando que a Prefeitura nos 
cedesse um espaço. Com isto, temos certeza de que tirariamos muitas criancas das ruas e poderiamos contribuir para um Guaruja mais preparado para o futuro.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Thamires Vidal de Oliveira Thamiresrandy21@gmail.com Santa rosa Social Habitação Tem que ter uma equipe pra dar treinamento de primeiro socorros nas instituições e eu faço esses treinamentos 

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guarujá São Paulo / Guararu Social Habitação Investimento em Áreas de moradias já consolidadas o programa de regularização fundiária através do projeto cidade legal.



Data/hora Nome E-mail Bairro Qual eixo social? Escolha entre essas secretarias Deixe sua sugestão abaixo:

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Geovanna Góis Ramos geovannagoesramos@gmail.com Pae-Cara Social Saude Pontos de alimentação para animais em situação de rua. 

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guarujá São Paulo / Guararu. Urbano Operação Urbana Investimento em um crematório Municipal na nossa cidade Guarujaense.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guarujá São Paulo / Guararu Econômico Infraestrutura Urbana Investimento na infra estrutura para construção de um Crematório Municipal em Nossa Cidade Guarujaense.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guarujá São Paulo/Guararu Social Saude
Investimento em médicos para completar os que foram tirados do programa mais médicos das Usafas nos bairros como exemplo falta de médico da área da carteirinha de cor azul e contratação de 3 dentistas faltantes e também a disponibilidade 
de uma sala individual para atendimento psicológico para os pacientes e reforma da Usafa perequê.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guarujá São Paulo/Guararu Social Saude Investimento em um centro hospitalar pelo sistema SUS para cuidados de causa animal para a cidade de Guaruja e Vicente de Carvalho e ou uma unidade da zoonoses e bem estar animal na região da avenida Dom Pedro na área da enseada.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Camila cacapenteado21@gmail.com Vila julia Social Saude Prestação de contas por unidade de saúde com valores recebidos e gastos 

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guarujá São Paulo / Guararu Urbano Trânsito Investimento com mais frequência na operação tapa buraco de manutenção em toda a malha viária nas Ruas da nossa cidade Guarujaense com tempo de resposta mais breve possível para a manutenção.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guarujá São Paulo/Guararu Social Saude
Investimento no centro de especialidades Ame.
Para realizações de consultas de especialidades e exames de alta complexidades.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guarujá São Paulo / Guararu Econômico Infraestrutura Urbana Investimento dentro dos bairros das Comunidades área de esporte recreio e lazer.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guarujá São Paulo / Guararu Urbano Meio Ambiente Investimento em uma cooperativa Municipal de reciclagem do lixo de resíduos sólidos.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guarujá São Paulo /Guararu Social Saude

Investimento para a compra de um carro para a Usafa Perequê  para que nós povos tradicionais caiçaras ribeirinhos de famíliares de família de pescadores que vivem as margens do canal de Bertioga para podermos termos um atendimento mais 
humanizado com. Visitas mais periódicas do nosso agente de saúde que faz atendimento nosso Comunidade prainha branca e caseiros dos condomínios iporanga, Itaguaiba , Sitio São Pedro, Sítio TIJUCOPAVA e também.
Investimento também no concurso público municipal de Guarujá para agente comunitário hoje temos um déficit de agente comunitário da saúde em nosso região que atende a nossa região do rabo do dragão está com falta de agente comunitário 
da saúde para fazer a nossa cobertura de atendimento.

quarta-feira, 24 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guarujá São Paulo / Guararu Social Saude
Investimento em  ampliação de números leitos de UTI na nossa cidade Guarujaense para crianças recém nascidos .

quinta-feira, 25 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guarujá São Paulo / Guararu Social Desenvolvimento e Assistencia Social
Investimento no atendimento de ampliação do carro móvel de alimentação de entrega para venda no valor de 1 real do restaurante popular para que cada dia da semana seja oferecido em todos os bairros das nossas comunidades carentes da 
nossa população Guarujaense.

sexta-feira, 26 de agosto de 2022 José Claudio Francisco jclaudio-f38@hotmail.com Jd Guaiúba Urbano Operação Urbana Troca de tubulação de esgoto, instalação de bueiro e pavimentação na rua José Sauda 

sexta-feira, 26 de agosto de 2022 José Claudio Francisco jclaudio-f38@hotmail.com Jd Las palmas Urbano Trânsito Estabelecer horário para proibir estacionamento de veículos entre a rua Nelson Horácio até a electro (no dois sentidos), durante o final de tarde.

sábado, 27 de agosto de 2022 Joiscevânia Gomes Oliveira joyce.turismo@hotmail.com Vila Áurea Econômico Infraestrutura Urbana
Possibilidade de regularização e asfaltamento das ruas de terra na Vila Áurea (Rua da Transmissão principalmente que, iniciou em outra gestão com abertura da rua, colocação de postes de energia e faltou o asfaltamento e possibilidade de 
passar correios). Importante as principais vias da cidade que estão burocráticas com apenas remendos e isso não está mais dando pra resolver, sendo importante o recapeamento, arrancar o asfalto velho e trocar, como fizeram na Puglisi, fazer 
na Av. Santos Dumont e na Dom Pedro por exemplo. Ver a cidade como um todo e valorizar Vicente de Carvalho e não apenas a região rica da cidade....

sábado, 27 de agosto de 2022 Paulo Rogério da Costa advpaulorogeriocosta@gmail.com Barra Funda Urbano Operação Urbana Reforma de toda a rede de captação pluvial e posteriormente repavimentação das ruas do Bairro

domingo, 28 de agosto de 2022 Edmilson de Brito Landi landi@lonline.com.br Enseada Urbano Trânsito Melhoria da sinalização da rua Argentina, da Av. D. Pedro até a avenida da praia, com a colocação de placa de PARE e sinalização no solo PARE.

domingo, 28 de agosto de 2022 Rita de Cássia Santos rcassia05@yahoo.com.br Pae cara Urbano Operação Urbana
Foram realizadas várias obras de infraestrutura com micro e macrodrenagem e pavimentação aqui no Bairro Pae Cara nas Ruas Santo Amaro, Santa Terezinha e outras. 
Fui pessoalmente no setor de fiscalização de obras em agosto de 2020 e foi me informado que a Rua 15 de novembro seria executado obras mas a que eu mora, Rua Projetada 8 (B) não teria obra. 

domingo, 28 de agosto de 2022 Andressa Bernardo Santana dessasantana1@hotmail.com Jardim primavera Social Educação
Olá. Não seria muito sobre a educação mas é porque não achei uma sugestão melhor. Eu gostaria de mais quadras públicas para esportes. Existe pouquíssimas quadras e poucas opções. Talvez alguém cuidando e administrando horários para 
cada pessoa seria mais fácil conseguir jogar. 

domingo, 28 de agosto de 2022 Luiz Carlos Firmino da Silva luiscarlosfirmino@hotmail.com Santa cruz dos Navegantes Urbano Operação Urbana
Reutilizar paralelepípedo (bloquetes) que ainda existem em algumas ruas "ex. R. Antônio dos Santos" santa rosa, ali precisa de asfalto e por sua vez, todo bloquete ser instalado, porque grande maioria estão em bom estado, em ruas ainda não 
asfaltadas e com baixo fluxo de carros pesados, ainda mais investi em comunicação de solo, para demarcação de faixas,rotarias "ex. Ruas Jorge chadad x João Ruiz", 

domingo, 28 de agosto de 2022 Adilmar Veloso de Oliveira cadmadilmar@gmail.com Morrinhos 3 Econômico Infraestrutura Urbana
Tem como vocês incluírem nesse planejamento o asfalto ou calçamento das ruas do Morrinhos 3 e 4. É vergonhoso depois de tantos anos e vários prefeitos as ruas ainda continuam de terras. Já é cobrado IPTU, o bairro é bastante habitado e 
infelizmente as ruas são cheias de buracos. É a única coisa que falta para nós e urgente, pois ando pela cidade e vejo que há bairros e ruas sendo reformadas e asfaltadas sem muita necessidade como é o nosso caso aqui. 

domingo, 28 de agosto de 2022 David Azara da Costa davidaz@bol.com.br Santa Rosa Social Saude
Criação de uma UPA ou PAM na região que engloba o ferry boat  dentre outros bairros proximos como Santa Rosa,Vila Lygia Etc.

domingo, 28 de agosto de 2022 jose ivan rodrigues dos santos jose_ivan_santos@hotmail.com parque estuario Urbano Trânsito mais fiscalização de transito muitos veiculos estacionados irregularmente ,abandonados sem sinalização de solo sem placas 

domingo, 28 de agosto de 2022 Tália Santos de Andrade taa.lia@hotmail.com Jardim Enseada Urbano Operação Urbana As ciclovias, principalmente da orla das praias necessita de recapiamento. Está cheia de buracos, desníveis.

domingo, 28 de agosto de 2022 Tália Santos de Andrade taa.lia@hotmail.com Jardim Enseada Urbano Meio Ambiente
Extremamente necessário e urgente pensarmos em coleta seletiva. Com os caminhões de resíduos sólidos e orgânicos passando em dias diferentes, incentivando a destinação correta dos resíduos. Fortalecendo as cooperativas de reciclagem, 
gerando mais empregos. Junto a isso, investir em educação ambiental nas escolas, em eventos, nas residências. Incentivo financeiro para que as pessoas possam se mobilizar na questão dos resíduos sólidos.

domingo, 28 de agosto de 2022 Tália Santos de Andrade taa.lia@hotmail.com Jardim Enseada Social Educação
Criar espaços coletivos de educação não formal, que tragam eixos de meio ambiente, esportes, cultura. Promovendo atividades gratuitas para as pessoas, principalmente as pessoas que vivem em situação de vulnerabilidade socioeconômica, 
em especial crianças e adolescentes.

domingo, 28 de agosto de 2022 Tália Santos de Andrade taa.lia@hotmail.com Jardim Enseada Econômico Turismo
Promover um turismo sustentável, que pode até estar conectado com o conceito da cultura oceânica. Incentivar o turismo de base comunitária nas áreas protegidas, realizar oficinas para capacitar e atender as demandas dos residentes nessas 
áreas de proteção.

domingo, 28 de agosto de 2022 Sidnei Bibiano Silva dos Santos bibianobibiano2@gmail.com Rabo do dragão Guararu Social Saude Investimento em reforma na Usafa Perequê

domingo, 28 de agosto de 2022 Marisa Assunção Teixeira marisateixeira2011@gmail.com Mar e Céu Social Desenvolvimento e Assistencia Social
Disponibilizar em praças públicas da periferia da cidade sistema de Wi-Fi gratuito para que os moradores (que são catadores de recicláveis, que fazem carretos) possam ter um número de celular para fazer negócios. Para que os jovens possam 
acessar a Internet e ouvir música e outras atividades culturais.

domingo, 28 de agosto de 2022 Marisa Assunção Teixeira mari_teixeira2005@hotmail.com Mar e Céu Social Desenvolvimento e Assistencia Social
Nos abrigos para acolhimento de pessoas em situação de rua, criar um sistema que permita o acompanhamento de animais. O único vínculo afetivo do morador de rua é seu cão. Ver modelos adotados em outras cidades. Não é custoso, só 
precisa de regras que podem ser feitas pelo setor de zoonose.

domingo, 28 de agosto de 2022 Marisa Assunção Teixeira marisateixeira2011@gmail.com Mar e Céu Social Desenvolvimento e Assistencia Social Criar ciclo faixa nas Avenidas Áureo Guenada de Castro e Desembargador Plínio 

domingo, 28 de agosto de 2022 Marisa Assunção Teixeira marisateixeira2011@gmail.com Mar e Céu Urbano Meio Ambiente Criar sistema de coleta de lixo reciclável. Ver sistemas adotados em outras cidades, especialmente em Santos.

domingo, 28 de agosto de 2022 Marisa Assunção Teixeira marisateixeira2011@gmail.com Mar e Céu Urbano Trânsito Implantar ciclo faixas nas avenidas Áureo Guenada de Castro e Desembargador Plínio 

domingo, 28 de agosto de 2022 Marisa Assunção Teixeira marisateixeira2011@gmail.com Mar e Céu Urbano Meio Ambiente
Refazer o asfalto do acesso da Saída 6 até a rotatória para a Avenida Saudade. É a principal entrada da cidade, seu cartão de visita. Usar asfalto ecológico de boa qualidade. Atualmente a via está toda desnivelada, com vários remendos, parece 
um tobogã.

domingo, 28 de agosto de 2022 Francisco Puga francisco.puga@bol.com.br Enseada Social Cultura Maior promoção de eventos nas praias: vôlei, futebol, shows, etc

domingo, 28 de agosto de 2022 Roberta dos Santos Souza Robertasansou@yahoo.com.br Jardim boa esperança Social Saude
Centro de convivências nos bairros acessíveis para pessoas adultas com deficiência ; investimento em formação dos profissionais da saúde ;
Acessibilidade nos bairros próximos aos Caecs;

domingo, 28 de agosto de 2022 Maria Heloisa de Souza heloisa143@gmail.com Parque Enseada Social Saude Termos mais especialidades de atendimento 

domingo, 28 de agosto de 2022 Jaqueline Alexandrina da Silva Jackie_a_silva@hotmail.com Pedreira Enseada Urbano Operação Urbana O saneamento básico está precário no Guarujá 

domingo, 28 de agosto de 2022 Miguel My.cruzsiova@gmail.com Par Cara Social Cultura Eventos que proporcionam o lazer da população 

domingo, 28 de agosto de 2022 Paulo Petterson Calixto paulo.petterson.c@hotmail.com Jardim conceiçaozinha Urbano Meio Ambiente

Olá boa semana a todos...
Gostaria de deixar uma opinião sobre os lixos deixados nas praias, uma solução séria cada carrinho de praia e quiosque ser obrigado a deixar um cesto de lixo pequeno em casa guarda- sol montados por eles, pós os clientes assim não jogaria o 
lixo na areia, porquê os bandejeiros que trabalha nas praias não dão conta de servir e de limpar e séria uma forma da prefeitura está fazendo a sua parte para o meio ambiente.
Desde já agradeço a atenção..

domingo, 28 de agosto de 2022 Marcelo Milheiro Machado marcelomilheiro@uol.com.br Jardim Virgínia Social Desenvolvimento e Assistencia Social
Urbanização (pavimentação e recuperação  dos canais) das Avenidas Assis Chateaubriand e Avenida A (CEP 11442-220). São vias de alta circulação de pessoas e veículos, sem condições atuais devido a buracos e lama. São acessos de 
alunos a escola Miguel Stefano, que dividem o risco com veículos e lama em dias de chuva principalmente. 

domingo, 28 de agosto de 2022 Paulo Petterson Calixto paulo.petterson.c@hotmail.com Jardim conceiçaozinha Urbano Trânsito
Olá ótima semana a todos...
Gostaria de deixar uma solução para melhorar a vida de pessoas com deficiência em transportes públicos, uma solução séria muito simples um decreto onde os motorista só poderiam partir com os ónibus quando a pessoa e o acompanhante 

domingo, 28 de agosto de 2022 Humberto hdnf@ig.com.br Vila Ligya Urbano Operação Urbana Resolver o problema de drenagem da Rua Domingos Antonietti, ao lado do Esporte Clube Santa Rosa que está com rua / asfalto afundando e que somente repõe asfalto nos afundamentos e não resolvem a causa do afundamento

domingo, 28 de agosto de 2022 Adson Jeronimo de Brito brito.adson@gmail.com Pitangueiras Econômico Desenvolvimento Econômico  

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Davi Paula Costa costadavip@gmail.com Jardim Maravilha Urbano Convivência Social Aumento da verba das Creches (NEICS) para melhoria do atendimento das crianças em geral.

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Guilherme seigrysolitary Cachoeira Urbano Trânsito
Receio todos estarem cientes do problema, e isto ser apenas mais um lembrete descartado, porém deve haver um investimento na avenida Tancredo Neves, visto que se houvesse fiscalização de trânsito, haveria tantas multas que não seria 
simples contá-las. Espero que pensem sobre o caso de reorganizar o trânsito e a sinalização daquela avenida, que por mais que seja dentro da comunidade, e isso não deveria importar, é uma via essencial para a cidade. Carros e ônibus 
passam pela ciclofaixa, carros estacionam nas ciclofaixas, bicicletas trafegam pelas ruas, motos passam a velocidades absurdas, é um caos, e a melhoria dessa via, tiraria um pouco a vergonha de nossa cidade.

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Márcia de Barros Lima Santos marciambl313@gmail.com Centro Social Desenvolvimento e Assistencia Social Aumento orçamentário para a política municipal porque este setor já teve 4% do orçamento. Pedimos readequação orçamentária, recursos humanos e recursos materiais para 5%

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Marcelle Martinez marcelle.martinez@hotmail.com Guaiúba Social Desenvolvimento e Assistencia Social
Precisamos da reforma urgente no Tejereba. Após a ventania a quadra está desativada e os alunos q sempre foram muito empenhados estão extremamente desmotivados. Ou arrumar um outro lugar urgente p q as aulas aconteçam até q este 
conserto finalize. Pensem nas crianças, invistam nos jovens para q os problemas nas ruas diminuam

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Lucas Almeida Santana almeida2002santana@gmail.com Las Palmas Urbano Meio Ambiente
É evidente que todo cidadão admira o centro da cidade e a região próxima da avenida Leomil pela presença de árvores nas ruas.

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Walter Marcelino  Rosa Walter.marcelino@hotmail.com Balneário  Cidade  Atlântica Urbano Operação Urbana Sugiro melhorias urgentes  no bairro Balneário  Cidade  Atlântica : guias, sarjetas e asfalto. Rua Eduardo  Risk e demais  ruas no entorno. 

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Carla Soares de Faria carlasoares7@outlook.com Cidade Atlântica Social Saude
Limpeza ccraolandia na enseada atrás faculdade unoeste
Uma calamidade a céu aberto

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Marisa Assunção Teixeira marisateixeira2011@gmail.com Mar e Céu Social Saude
Asfaltar a rua da Usafa de Vila Rã. Rua Maria Geralda Valadão 1114. Hoje, dia de chuva, a rua está toda esburacada com poças de água até a calçada,  dificultando o acesso às dependências da unidade de forma segura e sem enlamear os 
pés.



Data/hora Nome E-mail Bairro Qual eixo social? Escolha entre essas secretarias Deixe sua sugestão abaixo:

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Celso celsogoo@gmail.com Via Julia Econômico Turismo

O Guarujá é uma cidade bonita que já está pronta, mas ao mesmo tempo está com traços de abandonada. Por exemplo: a reforma da extensão da calçada no início da praia da Enseada está muito lenta, parece que está largado, pois tem espaço 
para as bikes mas para o pedestre andar está precário. Além do mais há a necessidade de fazer uma coisa bem feita, com gradil de primeira linha. Considero os quiosques da praia de Enseada muito simples, mau feito, para uma praia tão 
bonita. Os canais de algumas ruas da Enseada estão precisando de reparos e pintura, por exemplo na R. Abilio dos Santos Branco, a R. Guadalajara e a Av. Atlântica. Tem muitas ruas que precisam ser aplainadas, tem muitos buracos como a 
R. Santa Maria no quarteirão perto da Av D. Pedro I. O centrinho de Pitangueiras está muito aquém, poderia ser revitalizado, com coqueiros e assentos de madeira, jardins, poderia ceder espaços para quiosques como tem em shoppings, ou algo 
parecido, tornando este centro turístico mais bacana, atraente para o incentivo de instalação de mais comércios gastronômicos, bens e serviços oriundos da capital para o Guarujá. Como também por toda a orla da Enseada. O shopping de 
Pitangueiras está feio, como também os espaços para as feirinhas artesanais. Deveria haver incentivos para uma reforma, uma revitalização, como por exemplo aconteceu com as fachadas de todos os prédios das orlas. São pequenas coisas 

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 André Maia da Silva andreguaruja@gmail.com jardim Las Palmas Urbano Trânsito
A avenida Caiçaras é uma via utilizada por muitas bicicletas onde dá acesso a ciclovia de outras partes, para melhorar o transito e evitar acidentes seria bom uma ciclovia ou ciclofaixa onde já tem projeto há anos inclusive foi prometido sua 
criação e até hoje nada. Esta avenida já é dificil transitar dois veículos lado a lado então não teria problema em incluir a ciclovia ou ciclofaixa, além de ficar mais organizado o transito será uma mobilidade essencial para ligação com outras 
ciclovias.

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Ana Claudia Zacarão anazacarao@gmail.com Vila Luis Antonio Social Desenvolvimento e Assistencia Social Aumento do índice orçamentário da política de assistência social de modo a garantir a melhoria e continuidade dos serviços desta.

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Ana Claudia Zacarão anazacarao@gmail.com Vila Luis Antonio Social Habitação Destinação de recursos para a implantação de política pública de garantia de acesso ao direito constitucional à moradia

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Kelly Cristina C. Muniz kellycmuniz@gmail.com Jd. Las Palmas Urbano Trânsito Sugiro uma ciclovia/ciclofaixa na av. dos caiçaras, pois tem muito transito de bicicletas nessa região, principalmente no período de temporada.

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Ana Claudia Zacarão anazacarao@gmail.com Vila Luis Antonio Social Cultura Destinação de recursos para a construção de casas descentralizadas  de cultura de modo a ofertar serviços culturais e oportunidades formativas, às diferentes faixas etárias, à população próximos aos seus locais de moradia.

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 carlos reis alexandre998@hotmail.com jardim las palmas Urbano Trânsito ciclivia em toda extensão da avenida caiçaras, jardim las palmas

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Ana Claudia Zacarão anazacarao@gmail.com Vila Luis Antônio Social Saude
Recursos para melhoria (contratação de profissionais via concurso público, melhoria da infraestrutura dos serviços implantados) e ampliação (construção de novos serviços de modo a descentralizar os serviços e facilitar o acesso da população 
aos mesmos) dos serviços públicos de saúde mental, com foco na atenção básica de modo a fortalecer as ações de caráter preventivo. 

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Ana Claudia Zacarão anazacarao@gmail.com Vila Luis Antônio Urbano Meio Ambiente
Repasse de recursos para execução da política municipal de agricultura urbana com a implantação de hortas urbanas, principalmente em terrenos (públicos ou privados) que não estejam a cumprir o principio constitucional de função social da 
terra, e o desenvolvimento de ações educativas que estimule  e permita a participação da população no processo de construção das hortas.

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Solange Silva Reis alexandre998@hotmail.com Jd Las Palmas Urbano Trânsito Ciclovia na Caiçaras

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Ana Claudia Zacarão anazacarao@gmail.com Vila Luis Antonio Social Desenvolvimento e Assistencia Social
Repasse de recursos orçamentários próprios, a parte os recursos já previstos para os restaurantes populares, para a execução da política municipal de segurança alimentar e nutricional com ações próprias de caráter continuado baseadas na 
primazia do Estado como o responsável por sua elaboração e execução.

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 José de Arimatheia Bezerra da Silva josebezerrasilva1944@gmail.com Parque Estuário Urbano Trânsito Sugiro ciclovia nas Avenidas dos Caiçaras e na Manoel Albino (Jardim Las Palmas e Santa Rosa)

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Ana Claudia Zacarão anazacarao@gmail.com Vila Luis Antonio Social Desenvolvimento e Assistencia Social Repasse de recursos para a implantação do Serviço da Proteção Social Básica no Domicílio para Pessoas com Deficiência e Idosas, do SUAS, previsto na Tipificação Nacional dos Serviços Socioassistenciais.

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Jane Aparecida Bonini janeapbonini.servsocial@gmail.com Morrinhos Social Desenvolvimento e Assistencia Social Ampliação dos atendimentos do CRAS com dinâmicas realizadas nas praças e nas escolas visando a participação das famílias, proporcionando com isso o estreitamento dos laços e o convívio  familiar.

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Ana Claudia Zacarão anazacarao@gmail.com Vila Luis Antonio Social Desenvolvimento e Assistencia Social
Previsão de dotação orçamentária para a implantação dos Benefícios Eventuais previstos no SUAS e referendados na lei municipal Lei Nº 4.821/2020, a qual dispõe sobre o Sistema Único de Assistência Social no Município de Guarujá e pela 
resolução normativa Nº 05/2022 que dispõe sobre a regulamentação das formas de acesso e os critérios para concessão dos Benefícios Eventuais no âmbito da Política Municipal de Assistência Social do município.

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Débora Cristina S. Sundby dsundby@gmail.com Pae Cara Social Desenvolvimento e Assistencia Social Atendimento Psicológico abrangente a familiares de jovens . Rede está deficitária 

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Rafaela Andrade rafaelaandrade.ss17@gmail.com Jardim Boa Esperança Social Saude Investimento em atenção básica,  saude mental. Triplicar equipes e equipamentos de saúde.

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Anderson Luiz andersonluiz.ctvc@hotmail.com Cachoeira Social Desenvolvimento e Assistencia Social Construção de um (1) CREAS , dois(2) CRAS e mais um (1) conselho tutelar 

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Dione Didiprof72@gmail.com Enseada Urbano Meio Ambiente
Repaginar Praça Horário Lafer ou seja "Arborizar"  e instalar uns aparelhos de ginástica que nao enferrujam. Tá muito sem Vida . Mais Verde e menos concreto!!!! Aliás a cidade toda precisa de mais árvores pois no calor todos procuram uma 
Sombra!!!!

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Dione Didiprof72@gmail.com Enseada Econômico Turismo
Infraestrutura na Praia ou seja instalar ombrelones com espreguiçadeiras , box, chuveiro para poder chamar o turista que faz o bate e volta . No exterior fazem isso nas Praias e combra-se uma Diária. Muito bacana. Repaginar tb a "Orla" com um 
Arquiteto que tenha expertise em paisagismo, sustentabilidade, acessibilidade ou seja Modernizar toda a Orla inclusive Quiosques. Colocar policiais de bike e motos para fazer a Segurança . Enfim vamos resgatar o  título de Pérola do Atĺântico 
pois Guarujá é linda só precisa ser bem administrada!

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Danielle de Souza Prieto danielle.prieto@gmail.com Perequê Urbano Operação Urbana Pavimentação das Ruas Rio Negro, Rio Branco, restante da Rio Amazonas 

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Danielle de Souza Prieto danielle.prieto@gmail.com Cidade Atlântica - Enseada Urbano Trânsito Necessidade de um semáforo na Avenida Dom Pedro com Rua Dr. Fernando Nascimento, trânsito intenso, com pontos de ônibus, farmácia, comércio e não há como atravessar no local, as faixas de pedestres são muito distantes.

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Danielle de Souza Prieto danielle.prieto@gmail.com Perequê Urbano Trânsito Colocar um rotatória ou algo para auxiliar o trânsito e travessia de pedestres no cruzamento da Rodovia Ariovaldo de Almeida Viana com Avenida Rio Amazonas 

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Riberto Carneiro Ribertoborgescarneiro@gmail.com Pitangueiras Urbano Meio Ambiente

Que a fiscalização fosse mais ampla referente a residuos dos comerciantes e turista . Me impressiona como algumas barracas nao se preocupam com o lixo deixado no local . É comum verificar que no momento da saida do usuario das mesas e 
guarda sois da barraca o residuo é jogado na areia . O funcionario deveria ter cada um a sua lixeira nas proximidades ee ter obrigação di ensacamento deste lixo ao final do expediente e nao é isso que acontece . A limpeza é de muito qualidade 
pela empresa mas as barracas nao tem nenhum comprometimento com residuos plasticos e de isopor . Tem que haver uma fiscalização e im programa de chamada ao turista e aos barraqueiros. Ter um programa de aviso de alguma entidade pé 
na areia para consentizar estas pessoas . Uma chamada expresduva em alguma data comemorativa  para salvar as nossas praia. Me lhorar o aspectos das barracas . Padronização de cadeiras e guarda-sol . Dar qualidade ao local para receber 
turistas . Talvez um financiamento ajudando estas pessoas sofridas a melhorar os seus negócios. E por fim a ILUMINACAO da Pitangueiras esta horrível...escuro dando uma insegurança tremenda aos pedestres . Faça o mesmo que a Peaia das 
Asturias implenta os postes baixos de led . Porque as Palmeiras esra titando a iluminação das calçadas e ruas . 
Agradeço a oportunidade de expor as minhas observacoes.

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Aurora Fernandez Rodriguez fr.aurora@gmail.com Santa Rosa Social Desenvolvimento e Assistencia Social Sem orçamento para a pasta/secretaria fica impossível realizar serviços socioassistenciais e amplo benefícios eventuais (amplo orçamento para 5%)

segunda-feira, 29 de agosto de 2022 Beatriz Laurindo Beatriz.artemis@uol.com.br Enseada Econômico Desenvolvimento Econômico
Sugerimos que sejam visitadas as ações constantes da Agenda 21 Guarujá e  todos os Planos, a exemplo do Turismo, Educação, Mobilidade Urbana, de Manejo da APA da Serra do Guararu, Diretor, de Gestão de Resíduos, plsno de Educacao 
Ambiental, entre outros, pois ali estão expressas as demandas da cidade de forma estruturada,além do resultado das diversas conferencias do município, com a da saúde, da juventude, da criança e adolescente, idoso, etc. 

terça-feira, 30 de agosto de 2022 Lizandra lizandra.rmnf@gmail.com Astúrias Social Desenvolvimento e Assistencia Social Criar / Implantar mais três CRAS Centro de Referência em Assistência Social nos bairros de Pereque, Santa Cruz dos Navegantes e Sítio Conceicaozinha! 


